

Gestión de Diputado Sergio Pizarro

Publicarán libro de poetisa copiapina Angela Cuevas

"Creo que es lo mínimo que podemos hacer por una mujer tan valiosa como Angela y además, por la cultura y las artes de esta tierra", señaló el Diputado Sergio Pizarro Mackay, al informar

acerca de sus gestiones personales referidas a la edición de algunos poemas de la poetisa Angela Cuevas.

El parlamentario expresó "podemos informar que en el mes de marzo,

ofreceremos a la comunidad de esta querida ciudad, en nuevo libro, un nuevo aporte, al quehacer cultural de la gente atacameña y contribuir así al engrandecimiento espiritual de la región". Pizarro señaló que las gestiones realizadas habían sido exitosas, logrando conseguir patrocinio, auspicio y aportes privados para la publicación del libro.

POEMAS DE AMOR

La poetisa Angela Cuevas, entregará a la imprenta una selección de sus mejores poemas y la ceremonia de lanzamiento, dará lugar a un importante evento que contará con varios invitados especiales, tanto a nivel nacional como regional, intelectuales, poetas y gente del mundo del arte y la cultura. "En lo personal, estoy muy satisfecho y contentísimo, ya que conozco a Angela, conozco su trabajo y los esfuerzos con que los escritores, poetas y artistas de esta tierra desarrollan su labor, por ello me enorgullece el estar contribuyendo a la materialización de una acción cultural tan importante", dijo el parlamentario.



El Diputado Sergio Pizarro, junto a la poetisa Angela Cuevas, quien no oculta su satisfacción ante la posibilidad cierta de publicar sus poemas, gracias a gestiones personales del parlamentario.

"Hablemos de televisión" vuelve a partir del lunes

A partir de las 21.30 horas del próximo lunes 4, vuelve a Televisión Nacional de Chile, el programa "Hablemos de Televisión". El espacio será transmitido desde el hotel Sheraton San Cristóbal de la capital del país.

Durante el año 1992, se mostraron, en forma especial, situaciones emotivas que provocaron llanto, risa o asombro.

En 1993, el enfoque será diferente, pero no por eso menos entretenido, según asegura una nota informativa enviada por el canal a nuestro matutino.

Los temas a tratar serán: la superstición, la censura, la problemática de los adultos mayores, el siglo XXI y sus desafíos, sensacionalismo y ética, teleseries, rating, ídolos y muchos otros.

Cada programa contará con una animador diferente y cuatro invitados, uno de los cuales será, en ocasiones, un personaje con trayectoria internacional.

La dirección del espacio televisivo estará a cargo de la profesional Oro Colodro y la producción de Luis Molina.

Publicarán libro de poetisa copiapina Angeles Cuevas [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Publicarán libro de poetisa copiapina Angeles Cuevas [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)